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ACTA DE LA DÉCIMA SÉPTIMA SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD

FGAD-CF ACTA 17/2022
Fecha: 1 de setiembre de 2022
Hora: 8:00am

El Consejo de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en modalidad híbrida a
través de la plataforma Zoom, en su décima séptima sesión ordinaria el día jueves 1 de
setiembre del 2022 bajo la presidencia de la Decana de la Facultad de Gestión y Alta
Dirección quien asistió de manera presencial, contando con la asistencia del Jefe del
Departamento Académico de Ciencias de la Gestión quien asistió de manera virtual;
los representantes de los profesores principales, quienes asistieron de manera virtual;
los representantes de los profesores asociados, quienes asistieron de manera
presencial; el representante de los profesores auxiliares, quien asistió de manera
virtual; y los representantes estudiantiles, quienes asistieron de manera presencial.
Asimismo, asistió de manera presencial el secretario académico a.i de la FGAD, como
secretario de actas, y estuvieron invitados de manera virtual a la sesión
representantes del área de titulación, así como la asistente de decanato.

Los temas de agenda fueron:

Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la décima sexta sesión ordinaria del 7 de julio de 2022.

Informes:

2. Informe de matrícula 2022-2.
3. Informe sobre alquiler de casilleros y préstamos de laptops 2022-2. 4. Informe
sobre Titulación y coordinación de fondos con el VRI para la investigación
formativa.
5. Dashboard sobre contrataciones de la FGAD.
6. Informe sobre ejecución presupuestal FGAD.
7. Nombramiento del Decano a.i por vacaciones de octubre de la Decana.

8. Cronograma de Actividades: Agosto-septiembre.

1

CF. Sesión ordinaria 17 del jueves 1 de setiembre del 2022



FACULTAD DE
GESTIÓN Y
ALTA DIRECCIÓN

Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la décima sexta sesión ordinaria del 7 de julio de 2022.

La Decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en la
décima sexta sesión ordinaria del 7 de julio del 2022, revisando el contenido con los
miembros del Consejo de Facultad, quienes solicitaron algunos cambios al acta.

Aprobación:
Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la décima sexta sesión
ordinaria del 7 de julio del 2022 incluyendo los cambios solicitados.

Informes:

2. Informe de matrícula 2022-2

El Secretario a.i. empezó la presentación indicando la cantidad de horarios ofrecidos
en el 2022-2, así como el detallado de horarios ofrecidos por nivel académico
incluyendo electivos.

Sobre la cantidad de Egresados, indicó que se tiene 197 al 2022-1 y con relación a los
alumnos matriculados internacionales, RPU y Consorcio de Universidades mencionó
que hay 10, 22 y 8, respectivamente, que hacen un total de 40 estudiantes este
semestre 2022-2.

3. Informe sobre alquiler de casilleros y préstamos de laptops 2022-2

El secretario a.i. inició su presentación indicando que durante el 2022-1, se realizó el
pintado, mantenimiento y limpieza de los 135 casilleros que tiene actualmente la
facultad. Sin embargo, al mantenerse las clases virtuales en su mayoría, no se utilizaron
en dicho semestre. Asimismo, se han estado coordinando algunos temas logísticos con
la Universidad para que los alumnos puedan registrarse vía campus virtual y con el
área de comunicaciones para la difusión y envío de la información por los diversos
canales de comunicación de cuanta la facultad. Existen unas normas y condiciones para
el uso de los casilleros, además también un costo semestral por el alquiler del mismo.
Para finalizar este punto, se explicó de manera general el proceso de asignación de
casilleros.

Asimismo, presentó el procedimiento actual de la Universidad relacionado al préstamo
de laptop y empezó indicando las características de los equipos se pueden alquiler ya
sea laptops o tablets.

4. Informe sobre Titulación y coordinación de fondos con el VRI para la investigación
formativa.

Se inició la presentación exponiendo acerca de los grupos / proyectos en el proceso de
titulación y comentó que desde el 2020 existe la posibilidad de que los alumnos no
culminen con la investigación y lleguen a la sustentación. La ley de bachillerato
automático ha significado una menor cantidad de grupos completando el proceso
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hasta la sustentación. Además, un mayor tiempo de cierre del proceso. A
continuación.

Asimismo, indicó que es importante hacer notar que los alumnos del 2021 todavía
están en proceso de cierre de sus procesos, por lo que los números podrían
cambiar para incrementar la cantidad de proyectos sustentados o desistidos.

En segundo lugar, comentó acerca del manejo del Fondo Extraordinario de apoyo a la
Investigación de Pregrado – FEAPE y mostró el apoyo que se ha ido dando desde
el año 2020 para las diferentes propuestas de investigación que se han ido dando.

En tercer lugar, comentó acerca del estado de la discusión sobre la modificación de
Reglamento de Grados y Títulos de la FGAD, debido a la extensión de la ley de
bachillerato automático hasta diciembre del 2023, se cuenta con todo el próximo
año para la aprobación de cualquier modificación del Reglamento de Grados y
Títulos, con el objetivo de que entre en vigencia en el primer semestre del 2024.

Finalmente, el profesor expuso las propuestas al consejo de facultad para que sean
evaluadas.

Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron algunas de las propuestas mencionadas,
y seguirán debatiendo sobre las demás.

5. Dashboard sobre contrataciones de la FGAD

La decana informó que se tiene un dashboard sobre las contrataciones de la facultad,
en el cual se puede ver información sobre los tipos de contratos que se tienen y para
tener un control sobre el sistema de contrataciones. Asimismo, mencionó que esta
información está disponible para los consejeros de manera informativa. Sobre las
necesidades de contratación se indicó que en el plan estratégico y en los
macroproyectos se presentó el detalle de los recursos humanos a utilizar.

6. Informe sobre ejecución presupuestal FGAD.

La asistente de decanato inició su exposición explicando que el informe presupuestal
está actualizado al 31 de agosto y mostró la asignación presupuestal comparativa
entre el 2021 y el año actual.

Tomados los acuerdos y conocidos los informes, se levantó la sesión.
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